



Laminés Marchands Européens

Groupe BELTRAME

À l'attention de la personne concernée
To whom it may concern

Trith-Saint-Léger, le / *the* 13/02/2017

Objet : Restriction de l'utilisation de certaines substances dangereuses
Object: Restriction of the use of certain hazardous substances

Madame, Monsieur,

Nous déclarons que les barres laminées à chaud produites et livrées par LME sont en conformité avec les Directives européennes (2011/65/UE – 2012/19/UE – 2011/37/UE) concernant l'interdiction ou la limitation de substances dangereuses.

Soit les barres d'acier ne contiennent pas de substance dangereuse interdite, soit elles contiennent involontairement des impuretés à un niveau beaucoup plus bas que les limites définies par le règlement européen.

Bien cordialement,

Dears,

We declare that the hot-rolled bars produced and delivered by LME are in compliance with the European Directives (2011/65/UE – 2012/19/UE – 2011/37/UE) regarding the ban or restrictions of hazardous substances.

Prohibited hazardous substances in the steel bars are either not present or contained as non-intentional impurities at a level much lower than the limits defined by the European Regulation.

Yours sincerely,

Sébastien CROM
Responsable Qualité / *Quality Manager*